



## Regierungsratsbeschluss vom 27. September 2016

Verleihung des Kulturpreises der Stadt Basel 2016

---

P161472

1. Der Regierungsrat stimmt dem Antrag der Kulturpreisjury, den Kulturpreis der Stadt Basel 2016 an Ulrich Blumenbach zu verleihen, zu.
2. Regierungspräsident Dr. Guy Morin wird, im Beisein von Regierungsrätin Dr. Eva Herzog, Regierungsrat Dr. Lukas Engelberger und geladener Gäste, den Preis feierlich übergeben. Die Preisübergabe findet am 31. Oktober 2016 um 18.15 Uhr im Rathaus, Grossratssaal, statt.

### **Begründung**

Der Regierungsrat zeichnet auf Empfehlung der Kulturpreisjury den literarischen Übersetzer Ulrich Blumenbach mit dem Basler Kulturpreis 2016 aus. Der 52-jährige Ulrich Blumenbach ist ein Solitär in der deutschsprachigen Literaturszene, der seit über 25 Jahren mit Mut, Entschiedenheit, Beharrlichkeit und untrüglichem Gespür als literarischer Übersetzer tätig ist und zu den besten und renommiertesten Vertretern seines Fachs zählt. Mit dieser Ernennung soll auch ein Signal für die Bedeutung des literarischen Übersetzens an sich gesetzt werden. Der Kulturpreis ist mit 20'000 Franken dotiert, die Verleihung findet am 31. Oktober 2016 im Basler Rathaus statt.“

